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〇運動会に関する意見・感想

〇学校運営協議会要望書について

〇運動会に関する意見・感想
・楽しかった。全力で走ったり声を出したりする姿に感動した。
・高学年が下級生の世話を焼いている姿が見られた。少人数の縦割りの良さが感じら
れた。
・児童の元気な声が響いていて素晴らしかった。
・どの子も一生懸命な様子、笑顔が見られて良かった。
・1年生の成長を感じた。
・6年のリレーに感動した。
・色に関係なく全員を応援するという雰囲気がうれしい。
・頑張る子どもの姿を見ることができてうれしい運動会であった。
・全校ソーランで、1年から6年までの成長の跡がよく分かった。
・地域競技（ジェンカ）の復活の可能性はあるのか。PTA参加型も楽しいと思う。
・半日では物足りなく感じた。もう少し見たかったので、競技数を増やしてほしい。
・児童テントがあるのが良かった。暑さ対策・雨対策両方で役立った。

〇学校運営協議会要望書について
①　小規模特認校としての在り方についての要望書
②　小規模特認校としての学級児童数、副担任に関する要望書

・作成の経緯の説明（PTA会長より）
・小規模特認校としての特色・他校との差別化を、教育委員会と一緒に考えていくた
めの組織づくりが必要である。生駒市として応援してほしい。
・小規模特認校と言ってもクラスの人数が37人では意味がない。
・小規模特認校としての魅力を教育委員会と一緒に考えていくことは大切である。
・クラス数・教員数の増員が小規模特認校としての魅力になる。

〇第３回学校運営協議会日程について
・２月1５日（土）に実施する。

運営協議会委員の意見


